## Bund fördert Beratung bei Regens Wagner

Mehr als 280 000 Euro als Zuschuss

Memmingen Gute Nachrichten für die Regens-Wagner-Stiftung hat Bundestagsabgeordneter Stephan Stracke (CSU): Das Bundesministerium für Arbeit und Soziales wird die ergänzende und unabhängige Teilhabeberatung der Regens-Wagner-Stiftung in Memmingen mit mehr als 280 000 Euro fördern. Das Bundesteilhabegesetz sieht unter anderem vor, ein bundesweites Netz unabhängiger Beratungsstellen zu schaffen. Der Bund stellt hierfür Fördermittel in Höhe von jährlich 58 Millionen Euro bereit.

## Rund 1000 Antragsteller

Für eine solche Förderung hat sich auch die Regens-Wagner-Stiftung beworben. Sie wurde nun aus etwa 1000 Antragsstellern ausgewählt. "Menschen mit Behinderungen wollen mehr Selbstbestimmung für eine individuelle Lebensplanung und -gestaltung. Gute Beratung kann sie dabei nachhaltig unterstützen", sagt Stracke. (mz)